
 

Protokoll zur ordentlichen Jahreshauptversammlung am 19.03.2022 in Dortmund 

01) Eröffnung und Begrüßung 

W. Peters eröffnete um 10.30 Uhr die ordentliche Jahreshauptversammlung mit der Begrüßung 
der Teilnehmer. Er stellte die ordnungsgemäße Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit fest 
(anwesend waren 13 sHmmberechHgte Vereine). Zum Protokollführer wurde einsHmmig B. 
Ladewig bestellt. 

02) Genehmigung Tagesordnung und Protokoll 

Die Tagesordnung (so wie sie veröffentlicht worden war) wurde durch AbsHmmung per 
Handzeichen einsHmmig genehmigt. 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 06.03.2022 ist den Mitgliedern zugänglich 
gemacht worden ohne, daß es innerhalb von 14 Tagen Widerspruch gegeben hat. Die 
Mitgliederversammlung genehmigte das Protokoll per Handzeichen einsHmmig. 

03) Berichte des geschäHsführenden Vorstandes 

Der Präsident Verbandsentwicklung W. Peters legte seinen Jahresbericht für den gesamten 
Vorstand vor und beantwortete Fragen. 
Der Präsidenten Sport B. Ladewig ergänzte den Vorstandsbericht und beantwortete Fragen. 
Für den Präsidenten Finanzen H. Recke (fehlte entschuldigt) gab W. Peters die Kontostände 
Jahresanfang und Ende 2022 sowie den aktuellen Kontostand bekannt. Da das Steuerbüro den 
Jahresabschluss nicht rechtzeiHg ferHg stellte, konnte keine Kassenprüfung erfolgen. 

04) AbsNmmung über die Entlastung des geschäHsführenden Vorstandes 

Der Präsident Verbandsentwicklung W. Peters wurde per Handzeichen einsHmmig entlastet. 
Der Präsident Sport B. Ladewig wurde per Handzeichen einsHmmig entlastet. 
Die AbsHmmung über die Entlastung des Präsidenten Finanzen wurde verschoben. Die 
Kassenprüfung 2022 soll bald zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen. 

05) Berichte erweiterter Vorstand 

Die  folgenden Referenten gaben ihren Bericht ab und beantworteten Fragen:  
Referent Graduierungen (R. Jensen), Referent Gesundheitssport (i.V. W. Peters) , Referent 
Breitensport (B. i.V. Ladewig), Referent Turniere, (A. Sengezer) Referent Jugend (i.V. A. Sengezer), 
Referent Kampfrichter (A. Sengezer), Referent Übungsleiter (W. Peters), Bericht aus dem Dan-
Kollegium (W. Peter). 

06) Wahlen 

Der Präsident Sport B. Ladewig stellt sein Amt aus gesundheitlichen Gründen zur Verfügung. Bei 
der folgenden Wahl gab es nur einen Kandidaten; A. Sengezer. Ahmet Sengezer wurde 
einsHmmig per Handzeichen zum Präsidenten Sport gewählt und nahm die Wahl an. 
Versammlungsleiter W. Peters stellt somit fest, daß Ahmet Sengezer zum Päsidenten Sport 
gewählt worden ist. 
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Der Referent Breitensport (Günter Po_hast) hat sein Amt zur Verfügung gestellt. Bei der 
folgenden Wahl für einen Referenten Breitensport gab es nur einen Kandidaten, Burkhard 
Ladewig. Burkhard Ladewig wurde einsHmmig per Handzeichen zum Referent Breitensport 
gewählt. Er bedankte sich für das Vertrauen und nahm die Wahl an. 

Bei der folgenden Wahl des zweiten Kassenprüfers für die nächsten zwei Jahre gab es nur einen 
Kandidaten, Burkhard Ladewig. Bei der folgenden AbsHmmung wurde B. Ladewig einsHmmig per 
Handzeichen zum Kassenprüfer  für die Jahre 2023 und 2024 gewählt. 

07) Planungen und AkNvitäten 2023 und der nächsten Jahre 
Ahmet Sengezer stellte sein Konzept und die Pläne für die nächsten Jahre vor. Neben der 
steHgen Verbesserung der Turniere durch ein festes OrganisaHon-Team (erster Einsatz war bei 
der Dortmunder Stadtmeisterschab 2023) und eine materielle Grundaussta_ung ist eine 
Vernetzung mit Partnern aus den angrenzen europäischen Ländern geplant (wechselseiHge 
Teilnahme an We_kämpfen). 

Hierfür sind mi_elfrisHge InvesHHonen geplant sowie Ausgaben für die Teilnahme an 
internaHonalen We_kämpfen mit einem NWTV Team. 

Über eine Neugestaltung der Gebühren für Turnier- und Lehrgangsteilnahmen sowie z.B. die 
NWTV Doboks sollen höhere Einnahmen als Ausgleich erzielt werden. In 2023 ist zu erwarten, 
daß die Ausgaben vorübergehend deutlich höher ausfallen als die Einnahmen. 

08) Zusammenarbeit mit anderen OrganisaNonen 

W. Peters schilderte den Stand der Zusammenarbeit des NWTV mit Bundesverbänden und 
Weltverbänden. Der NWTV bleibt weiterhin offen für die Zusammenarbeit mit unterschiedlichen 
OrganisaHonen. In der letzten Zeit hat sich herauskristallisiert, daß der NWTV auf Bundesebene 
mit der ITF Germany und auf Weltebene mit der ITF Union enger zusammenarbeitet. 

Sowohl die We_kampfregeln als auch die InterpretaHon der Taekwon-Do Pflichtübungen 
werden nach der ITF Union ausgerichtet. 

09) Anträge 
Anträge sind bis zur Versammlung nicht eingegangen und wurden auch nicht während der 
Versammlung gestellt. 

Dortmund, der 19.3.2023 

_______________________  ______________________ _____________________ 
Versammlungsleiter   Protokollführer  Vorstand 
Wilfried Peters   Burkhard Ladewig  Ahmet Sengezer

Nordrhein-WesUälischer Taekwon-Do Verband e.V. Overgünne 241, 44269 Dortmund, 0231-8820091, 0173-7253876, www.nwtv.de


